

市内一斉気温測定 各施設の測定者の感想

- ・日向はさらに高温のため、外には出られません。(城北こども園)
- ・朝から気温が高く暑い日でした。一日中日陰になっている木の下に温度計を設置しましたが、36.0℃もあり驚きました。(千郷西こども園)
- ・暑さ指数 危険 無風状態 今まで感じた事のない暑さ(東郷東こども園)
- ・朝から気温が上がり外は息苦しいような暑さであった。前日も天気が良かったが、同時刻には34.0℃だった。(東郷中こども園)
- ・測定のため戸外に出るだけでも危険な暑さで、頭がクラクラしました。(東郷西こども園)
- ・気温よりも体感温度のほうが高く感じます。日向は36.5℃です。(舟着こども園)
- ・肌にあたる日差しが痛いくらいで、吹いてくる風も熱風だった。(長篠こども園)
- ・風通しの良い日陰であったが、気温は高めであった。(鳳来こども園)
- ・木陰で少し風もある日でしたが、気温が高かった。暑さ指数も危険になり、室内でエアコンの効く部屋で過ごしたり、水分をこまめに取りるようにして過ごしている。日よけを利用するなど園でできる対策をしていこうと思う。(大野こども園)
- ・日陰でも例年になく高温であった。普段砂場では子ども達がしゃがんで遊んでいる。地面からの照り返しや熱の反射に気をつけたい。(作手こども園)
- ・本日は猛暑日であり地面からの照り返しの熱を受けます。(おおぞら園)